



AVIS DE CONVOCATION- ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

L'Association des chasseurs de phoques des Îles de la Madeleine vous invite à son Assemblée générale qui se tiendra le jeudi 14 mars à 19h30 au gymnase de l'édifice Jos LeBourdais, Cap-aux-Meules.

Cette rencontre permettra de faire le bilan de la dernière année et des projets en cours pour la nouvelle saison de chasse 2013 qui s'amorcera sous peu. De plus, cette Assemblée générale sera le moment propice pour l'Association d'entendre vos commentaires, recommandations et suggestions et ce, dans le but de continuer à aller de l'avant pour ses membres et leur communauté.

La participation de tous ceux et celles, touchés de près ou de loin à l'industrie du loup- marin est primordiale. Le soutien du milieu revêt d'une grande importance pour la continuité et le développement de cette industrie et l'Association des chasseurs de phoques a besoin de votre appui.

Il sera d'ailleurs possible de vous procurer votre carte de membre lors de cette Assemblée et des prix seront tirés parmi les personnes présentes.

Au plaisir de vous y retrouver !

Denis Longuépée, président

Vous désirez en connaître davantage et vous tenir informer ? Suivez-nous sur:



: Association des chasseurs de phoques



GilThériault

www.chasseursdephoques.com